



Vienna City Marathon 10.4.2016

Die Running Texaner nahmen beim 33. Vienna City Marathon der am 10. April 2016 wieder stattfand teil: Gregor König, Niklas Seiter und Hans Kirschner starteten im Marathonbewerb; Andreas Nebenführ vom FCU wagte sich wieder über die Halbmarathondistanz.

Um 7:45 Uhr fuhren Elke, Gerd und Niklas Seiter sowie Michi Lukesch nach Wien, um sich mit Gregor bei der Alten Donau zu treffen. Auf der Reichsbrücke starteten Gregor und Niklas (mit Pacemaker Gerd) sowie Hans in das Abenteuer „VCM 2016“.

Gregor begann, in Gedanken noch beim Rennradkauf am Vortag in Villach um für seine nächsten Abenteuer gerüstet zu sein, wie erwartet sehr schnell um unter die 4 Stundenmarke zu kommen. Nach einem ausgezeichneten ersten Teil des Rennens musste er in der zweiten Hälfte doch für das hohe Anfangstempo Tribut zollen. Schlussendlich blieb er aber unter den erhofften 4 Stunden beim VCM 2016.

Auch Hans lief die erste Hälfte des Rennens zu schnell und finishte mit ausgezeichneten 4 Std 24 Min.

Niklas, der seinen ersten Marathon lief, hielt seine im Training erprobte Zeit und konnte so seine Durchgangszeiten konstant wie ein Uhrwerk laufen. Bei Km 16 in Schönbrunn stieg Michi als Pacemaker für Niklas ins Rennen ein und ich übernahm den Betreuerpart vom Straßenrand aus. Es wurden weiter Km für Km heruntergespult. Michi hielt Niklas auf Trab, und am Ende des Rennen flogen einige Schimpfwörter seitens Niklas zu Michi. Pacemaker Michi konnte jedoch Niklas mit einer guten Zeit ins Ziel pushen.

Großen Dank an Elke die uns während des ganzen Rennens als Betreuerin begleitete.

Die Ergebnisse der Texaner sowie der anderen Teilnehmer aus Untersiebenbrunn sind in der Tabelle ersichtlich.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	
König Gregor	Marathon	42 km	3:58:05	pers. Bestzeit
Seiter Niklas	Marathon	42 km	4:14:28	Sein Erster Marathon
Kirschner Johann	Marathon	42 km	4:24:50	
Nebenführ Andreas	Halbmarathon	21 km	1:56:47	